

VILLAMAYOR DE ARMUÑA**Las becas concedidas para libros de Infantil alcanzan el 80% del presupuesto previsto**

EÑE

La Junta de Gobierno Local de Villamayor aprobó ayer de forma definitiva la lista de los beneficiarios de las becas para libros de Educación Infantil para el nuevo curso 2013-2014.

En total, de los 3.000 euros que el Consistorio tenía adjudicados para esta partida, sólo se destinará el 80%, ya que de las 23 solicitudes recibidas se han excluido ocho por no cumplir con los requisitos exigidos en las bases de la convocatoria.

Los interesados podrán consultar las listas de ayudas concedidas y las cuantías asignadas a los beneficiarios, que oscilan en una cantidad media de 184 euros por niño, en la Secretaría del

Ayuntamiento, en horario de mañana, de lunes a viernes de 9 a 14 horas.

El objetivo es colaborar con aquellas familias cuya situación socio-económica es más precaria, porque Infantil es la única etapa educativa para la que no existe ningún recurso de otras Administraciones Públicas que cubran esta demanda.

En este sentido, y dado que no se ha invertido todo el importe presupuestado para este fin, en la Junta de Gobierno se barajó la posibilidad de destinar la cantidad sobrante de esta partida a otras ayudas sociales, como la compra de productos para incrementar la aportación de fondos para el banco de alimentos municipal.

Medio centenar de profesores optan a las plazas de la Escuela Municipal de Música

EÑE

Cerca de medio centenar de profesionales docentes especializados en música se han presentado al concurso de méritos convocado por el Ayuntamiento de Villamayor para seleccionar al equipo de profesores que impartirá clases este año a los alumnos de la Escuela Municipal de Música.

La comisión de selección se reunió para determinar los candidatos admitidos y excluidos del proceso selectivo que culminará con la contratación de los profesores que impartirán las enseñanzas de los distintos instrumentos en la Escuela Municipal de Música a partir del

próximo mes de octubre, cuando comience el nuevo curso escolar.

La futura plantilla de la escuela para este curso estará incluida dentro del personal laboral temporal del Ayuntamiento, ya que habrán superado un proceso selectivo mediante concurso.

La Escuela Municipal de Música lleva funcionando desde 1997 con una trayectoria ascendente, puesto que curso a curso ha incrementado el número de alumnos, tanto infantiles como adultos, llegando a 400 personas. Asimismo, también ha completado las disciplinas musicales que se imparten, y que ya superan la veintena.

CABRERIZOS**La primera Quedada Popular Nocturna "Trail Running" se celebrará mañana a partir de las 21 horas**

El grupo Los Trotabúhos del Club de Atletismo de Cabrerizos han organizado la I Quedada Popular Nocturna "Trail Running", que se celebrará mañana a partir de las 21 horas para los pequeños 'Andarines' y a las 21.30 horas los corredores. El recorrido será de ocho kilómetros con salida y llegada a la Plaza Mayor del municipio, con un avituallamiento final para los participantes, que deberán llevar luz frontal y linterna./EÑE

SANTA MARTA**Las urbanizaciones Valdellagua, Átika y Aldebarán sufren hoy un corte de agua hasta mediodía**

Las urbanizaciones Valdellagua, Átika y Aldebarán sufrirán un corte de agua programado que se prolongará durante toda la mañana. Esta restricción del suministro se debe a la obra de renovación de redes eléctricas que va a realizar Iberdrola a lo largo de la jornada y que afectará al bombeo de agua potable que suministra agua a las urbanizaciones. El suministro volverá a estar operativo a partir de la una y media./EÑE

VILLARES DE LA REINA**El plan de ahorro energético municipal invierte cerca de 35.000 euros en el polígono**

■ Las mejoras incluyen el cambio del sistema de semaforización ■ El acceso a las vías de servicio permanecerá cerrado el fin de semana

EÑE

El Ayuntamiento de Villares centra sus actuaciones en dar continuidad al plan de ahorro energético puesto en marcha en el municipio con la mejora de la iluminación y la señalización en el polígono industrial, para garantizar la seguridad vial de los conductores y los peatones, al tiempo que supone una medida de ahorro para las arcas municipales.

En este sentido, la inversión municipal asciende a cerca de 35.000 euros, de los que 18.000 se han destinado a cambiar los cables y el sistema electrónico de los semáforos situados en las vías de servicio de la Carretera de Valladolid en el polígono industrial, lo que permitirá ofrecer un mejor acceso al municipio.

Por este motivo, durante el próximo fin de semana del 31 de agosto y 1 de septiembre, las dos rotondas centrales de la vía principal de la zona industrial tendrán cortado el acceso hacia las vías de servicio, por lo que sólo se podrá circular, tanto en la vía principal como en las de servicio, en la dirección correspondiente. Por su parte, los vehículos que deseen acceder a las vías de servicio o salir del polígono, deberán utilizar las rotondas de los extremos de la carretera de Valladolid.

El objetivo es mejorar la accesibilidad y los servicios municipales que se ofrecen a los vecinos del casco urbano y a los empresarios y ciudadanos que acuden y circulan a diario por la zona industrial, a lo que contribuye el Consistorio de forma periódica, fundamentalmente con actuaciones de renovación de alumbrado o la incorporación de maquinaria de limpieza.



La principal actuación se centra en el cambio del iluminación semaforica./EÑE

Nuevas luces led en las farolas

Además de la renovación del sistema eléctrico de los semáforos, el Ayuntamiento también realizará una inversión de 15.000 euros en el cambio de bombillas y cableado en diferentes farolas de la carretera. Las bombillas se sustituirán por unas de bajo consumo tipo led y el cableado permitirá mejorar el suministro y evitar problemas. Un presupuesto del que la Diputación aporta 4.320 euros de una subvención directa para este fin, por lo que

la aportación municipal destina 11.680 euros a estas mejoras. Actuaciones que se suman a las que se iniciaron hace ya tres años con la renovación del alumbrado público, cuya ejecución incluyó la renovación de los cuadros eléctricos y la instalación de reguladores de intensidad de la luz y supuso un importante ahorro anual, tanto económico como energético en el consumo lumínico, para las arcas municipales, cercano al 50 por ciento.

ALDEATEJADA

Jornada de integración y solidaridad entre los niños de Aldeacampus y Aviva. Los niños que participan este mes en el programa estival Aldeacampus, organizado por CGB y el Ayuntamiento de Aldeatejada, disfrutaron ayer de una jornada de convivencia e integración, en la que los pequeños compartieron juegos y actividades de ocio con un grupo de niños con discapacidad de Aviva Salamanca./EÑE

